COMERCIO Y TURISMO



Actividades 2018 - Bienvenida al 2019

El Desarrollo Sostenible de nuestro Destino, Santa Rosa de Cabal, se logra tras comprendernos y proceder como habitantes de una ciudad turística, siendo excelentes anfitriones tanto para nosotros como visitantes. El turismo es el gran dinamizador de nuestra economia. Mejor comercio, mejor turismo, más desarrollo.





Claudia Milena Salazar Gómez 1974 - 2018

Para nosotros es una despedida, y ante Nuestro Padre una gran bienvenida. El domingo 23 de septiembre de 2018 culminó la vida física de nuestra compañera cameral, la señora Claudia Milena Salazar Gómez, quién nos acompañó por más de 26 años en la Cámara de Comercio de Santa Rosa de Cabal, estando al servicio de los comerciantes y ciudadanos santarrosanos. Celebramos todo aquello que aprendimos a su lado, su gentileza y alegría permanecen vivas en nuestras vidas. ¡Gracias y feliz eternidad!

Santa Rosa de Cabal, Risaralda - Colombia. Enero a diciembre de 2018

ue año tan valioso! Numerosos son los logros que hemos alcanzado en beneficio del comercio de nuestra ciudad. El equipo de la Cámara de Comercio de Santa Rosa de Cabal se siente muy afortunado de haber cumplido más de las expectativas planeadas para el 2018, reconociendo también cómo cada día son mayores los retos comerciales para todos, tanto para los ciudadanos, como empresarios e instituciones; día tras día y visitante tras visitante, nos convertimos en un Destino Turístico que requiere de competitividad internacional tanto en productos como en servicios.

Actualmente se encuentran matriculados y activos en nuestra institución cinco mil treinta y seis (5036) empresarios entre Personas Naturales, Personas Jurídicas, Establecimientos y Entidades Sin Ánimo de Lucro; con quienes hemos realizado jornadas de aprendizaje y actualización relacionadas con cada una de sus actividades económicas, esto, en equipo con instituciones como Confecámaras, la Alcaldía de Santa Rosa de Cabal, la Gobernación de Risaralda, Asoturismo, Colciencias, Fontur, Innpulsa, Procolombia, Grupo de Energía de Bogotá, Porkcolombia, Eje Innova, Asoeje, Cámara de Comercio de Dosquebradas, Sena, entre otras.

Y como lo es nuestra Misión, para nosotros es un honor representar institucionalmente a los empresarios santarrosanos, somos articuladores del desarrollo local a partir de la formulación y ejecución de proyectos e investigaciones, relacionados con los distintos sectores económicos del municipio, resaltando la importancia de la industria turística en el ámbito local. Buscamos la excelencia institucional con un grupo humano honesto, responsable y comprometido, apoyados en el conocimiento y la tecnología.



Condecoración de la "ORDEN DEL LORITO DE FUERTES" a las profesionales que hicieron parte de nuestra institución: El Sr. Juan Carlos Duque Hernández, esposo y en representación de la Sra. Claudia Milena Salazar Gómez, el Dr. Jorge Alberto Marín López y Sra. Rubiela Botero Arcila, Ex-Presidente Ejecutivo y Contadora de la Cámara de Comercio de Santa Rosa de Cabal.



Renovación de la Matrícula Mercantil.

Al 31 de marzo, que fue la fecha límite para la Renovación de la Matricula Mercantil del 2018, tres mil cuatrocientos setenta (3471)u empresarios



Área de Registros Públicos. Cámara de Comercio de Santa Rosa de Cabal.

santarrosanos realizaron su trámite a tiempo. Recuerde que para el año 2019 el plazo máximo también es el último día del mes de marzo, realice su trámite a tiempo y evite sanciones. Ser legal le permite acceder a muchos beneficios tanto con nuestra institución como a nivel nacional.





Placa de reconocimiento como "Destino Turístico Sostenible de Colombia" entregada a las instituciones participación de las santarrosanas,

Certificación como Destino Turístico Sostenible de Colombia.

Este ha sido uno de los logros más grandes del año 2018 para nuestra ciudad. Gracias instituciones

nacionales, regionales y locales, más el esfuerzo de los empresarios, logramos esta importante certificación que nos compromete en trabajar responsablemente tanto con el medio ambiente

como con la sociedad santarrosana.

Santa Rosa de Cabal es, sin ninguna duda, uno de los lugares con mayores atractivos del centro del país. Sus aguas termales, su cercanía con el parque de los nevados, su extraordinaria topografía, sus iniqualables paisajes, su singular gastronomía, su arquitectura, la calidez de sus gentes y la grata profesionalización de las personas que están en el sector, la hacen un atractivo iniqualable para el turismo nacional e internacional. Y este reconocimiento que ha recibido del Gobierno y de Icontec, estamos seguros la potencializará aún más en Colombia y en el mundo.

Conozca las ventajas condición de Afiliado a la Cámara de

Afiliado conSentido

legalmente por su Matricula Mercantil, visitando nuestro sitio web: www.camarasantarosa.org

Feria Turística de Anato 2018.

Cada año, en el mes de febrero, la Asociación Colombiana Agencias de Viajes y Turismo, realiza en la ciudad de Bogotá una ferias de las turismo más grandes de Latinoamérica, en la cual se reúnen representantes tanto lideran los aue destinos turísticos.



Stand de Santa Rosa de Cabal: Jesús Antonio Orozco Valencia, Subsecretario de Cultura y Turismo; Dr. Jorge Alberto Marin López, Ex-Presidente Ejecutivo de la Cámara de Comercio; Ing. César Augusta Álvarez Bermúdez, Asesor de proyectos; Sandro Badillo Orozco, de la industria como Termatours; Henry Arias Mejia, Alcalde de de las instituciones Santa Rosa de Cabal; Luz Nelly Díaz Giraído, Gerente Finca del Café; Nestar Fabián Blandón Bedoya, Ex-Presidente Asoturismo.

Un Destino se construye con el trabajo en equipo, de esta forma, en conjunto con la Alcaldía y Asoturismo, logramos participar con un stand exclusivo para Santa Rosa de Cabal, donde los prestadores de servicios turísticos de nuestra ciudad pudieron atender tanto a visitantes nacionales como internacionales.





Renovación de imagen y filosofía institucional.





El logotipo de la izquierda, fue la imagen de nuestra institución por más de 12 años, el cual decidimos renovar en coherencia con el fortalecimiento de nuestra filosofía institucional. La nueva imagen se desarrolló bajo la creatividad y el liderazgo de nuestro anterior Presidente Ejecutivo, el Dr. Jorge Alberto Marín López, quien es profesional en publicidad. A partir del año 2018 estas son nuestra Misión y Visión:

MISIÓN. Somos una entidad privada, sin ánimo de lucro, con funciones públicas delegadas por el Estado; representamos institucionalmente a los empresarios, somos articuladores del desarrollo local a partir de la formulación y ejecución de proyectos e investigaciones, relacionados con los distintos sectores económicos del municipio, resaltando la importancia de la industria turística en el ámbito local. Buscamos la excelencia institucional con un grupo humano honesto, responsable y comprometido, apoyados en el conocimiento y la tecnología.

VISIÓN. 5 años. La Cámara de Comercio de Santa Rosa de Cabal, será la entidad que lidere el desarrollo socioeconómico del municipio, articulando la academia, el sector público y privado, mediante la planeación y ejecución de programas, proyectos e investigaciones con alto contenido innovador, que dinamicen los diferentes sectores de la economía local, teniendo como base la industria del turismo, apoyados en seres humanos profesionales y comprometidos.

10 años. La Cámara de Comercio de Santa Rosa de Cabal, será una entidad líder en el desarrollo socioeconómico local y regional, articulando los diferentes actores de la economía, de acuerdo con los planes, programas y proyectos del orden nacional orientados a la planeación y desarrollo de la industria del turismo, incorporando estrategias innovadoras, apoyados en seres humanos profesionales y comprometidos.



Reunifon de evaluación para elegir los 3 proyectos beneficiados en el proceso de implementación del Programa Alianzas para la Innavación.

Alianzas para la Innovación.

La innovación, tanto en productos como servicios, es determinante para el crecimiento de las empresas, y en este orden de ideas le brindamos la oportunidad a varios empresarios santarrosanos para que participaran de este ciclo de talleres y capacitaciones entorno a la innovación.

Los empresarios desarrollaron prototipos y/o proyectos de innovación: mediante los cuales los empresarios apropiaron la innovación a través del desarrollo de prototipos o proyectos de innovación de bajo costo y ejecución inmediata.

Se ejecutaron 3 proyectos de innovación en el municipio de Santa Rosa de Cabal, los cuales fueron:

Empresa: Alimentos Vegetarianos Hikari: Nombre del proyecto: Vida sana mundo sano. Producto Innovador: Churrasco Vegetariano.

Empresa: La Postrera Campestre.

Nombre del proyecto: La Ruta de la tradición que huele a cultura cafetera.

Producto Innovador: Sendero ecológico y Turístico.

Empresa: Diseñarte.

Nombre del proyecto: El límite de nuestras creaciones es tu imaginación.

Producto Innovador: Aplicativo web en versión beta que permite desarrollar las ideas personalizadas de los clientes.



CTDE. Centros de Transformación Digital Empresarial.

Julio. El Gobierno de Colombia con el apoyo del Ministerio de las TIC e INNpulsa y la Alianza realizada por la Cámara de Comercio de



de "Centro de Transformación Digital de Empresarial".

Dosquebradas con la Cámara de Comercio de Santa Rosa de Cabal dio inicio a la consolidación del Centro de Transformación Digital Empresarial de Dosquebradas, como un espacio en el que se prestan servicios de forma presencial o virtual de asistencia técnica empresarial individual y confidencial, para que las Mipymes entren en la ruta de la Transformación Digital con el fin de que puedan incrementar la productividad y competitividad en el mercado local y avanzar hacia la internacionalización.



Taller con los profesionales asistentes de las Cámaras de Comercio de Colombio en el salón de eventos de la "Escuela Apastólica de las Padres Vicentinos" en Santa Rosa de Cabal.

XVI Seminario Taller Nacional de Registros Públicos.

23 y 24 de agosto. Con gran éxito se llevó a cabo el Seminario Taller Nacional de Registros Públicos, un espacio tradicional de la Red de Cámaras de Comercio liderado por Confecámaras con la Cámara de Comercio de Santa Rosa de Cabal, que en esta oportunidad llegó a su décimo sexta versión, en el cual se analizaron aspectos prácticos del ejercicio de la función registral, se unificaron

criterios y se compartieron experiencias con relación a las actividades propias de las Cámaras de Comercio. Con la asistencia de representantes de 52 Cámaras de Comercio de 57 existentes en todo el país, nuestro municipio se convierte así, en la sede tradicional de este evento que congrega a más de 150 personas que vienen, además de participar en el evento, a disfrutar de los atractivos turísticos de nuestro bello municipio.



Festival del Chorizo Santarrosano.

El 22 y 23 de septiembre realizamos la octava versión de este festival gastronómico en torno al producto más representativo de nuestra ciudad y de nuestro departamento a nivel nacional. Contamos con la participación de 20 empresarios santarrosanos embutidos cárnicos, de igual forma, recibimos el

apoyo de la Escuela Gastronómica de Occidente y Porkcolombia, quienes con sus Chef realizaron el Master Class donde los asistentes pudieron aprender en vivo cómo preparar platos de chorizo. Las instituciones vinculadas a este evento fueron Choricabal, la Alcaldía de Santa Rosa de Cabal y la Gobernación de Risaralda.

La Calle del Café y 2° Campeonato Departamental de Catación.

El 27 y 28 de octubre se reunieron alrededor de 20 marcas de cafés especiales en el Parque de Bolívar, acompañadas de sus r e s p e c t i v o s caficultores de la región, quienes fueron los anfitriones en la cuarta versión de este evento. En el marco



Finalistos del 2° Campeorioto Departamental de Catación de Risoralda. De izquierda a derecha: Dra. Luz Piedod Arias Gil, Presidente Ejecutiva de la Cámara de Comercio de Santo Rosa de Cabal, Sr. Héctor Leán Hoyos Romero del Comité de Cafeteros de Santa Rosa de Cabal, Finalista Leidy Echeverri de Pereira, Finalista Jéssica Parro y el Campeón Diego Fernando Patiño Quintero de Santuario.



del mismo se llevó a cabo el 2.º Campeonato Departamental de Catación. Un concurso que busca premiar los mejores catadores de café de Risaralda y elegir al representante para el campeonato nacional.

Presentaciones artísticas propias del Paisaje Cultural Cafetero, música, trova, cuentería y un reconocimiento al cantautor santarrosano, Luis Eduardo Londoño Cardona, hicieron parte del evento. Asimismo, la programación de ambos días se cerró con la actividad denominada "La noche del café" en la que los campesinos caficultores visitaron los principales cafés temáticos de la ciudad de las Araucarias para dar a conocer su producto.

La Calle del Café es una actividad organizada por la Cámara de Comercio y la Alcaldía de Santa Rosa de Gobernación de Risaralda, Comité de Cabal. Cafeteros de Risaralda, ASORROSA, el SENA y la Red Tiendas de Café Especial del Paisaje Cultural Cafetero.



Registro de las asistentes al "Dia del Tendero Santarrosana" en el Coliseo Municipal de Santa Rosa de Cabal.

Día del Tendero Santarrosano.

El 8 de noviembre asistieron más de 480 personas, entre los tenderos y sus familias, a la celebración del "Dia del Tendero Santarrosano", quienes disfrutaron de una jornada recreacional y musical, donde entregamos los premios que aportaron diferentes empresas de nuestra ciudad, y la esperada rifa de "La Tienda Cabal", que consiste en el surtido para una tienda.

Las Tiendas de Barrio son parte de nuestra cultura, de hecho, son el punto de venta minorista más importante y visitado de las familias colombianas; por eso es importante reconocer la labor de estas personas, especialmente la de todas aquellas que se encuentran dentro de la legalidad y motivar a la formalización de las tiendas que aún no están matriculadas en la Cámara de Comercio.





3er Congreso Nacional de Termalismo & Aquas Minerales.

Cata de Aguas comentada por la Maestro Hidro sommelier Mercedes Ganzalez Rodriguez. Sumiller de nuevamente la VITISLUCUS - Expertos Análisis Sensorial (España).

Santa Rosa de Cabal fue sede

Congreso Nacional de Termalismo, en su tercera versión, cuyo tema especial fueron las Aguas Minerales. Un evento que se celebró durante los días 20, 21 Y 22 de noviembre y que reunió a los principales empresarios del termalismo, hoteleros, agencias de viajes, y demás integrantes del gremio turístico y de los servicios de bienestar de Colombia, para intercambiar conocimientos, discutir las necesidades de este sector y diseñar acciones en conjunto para mejorarlo.

El evento contó con un fuerte componente académico a través de un panel de expertos de Europa y Latinoamérica, quienes compartieron sus experiencias y conocimientos en torno al termalismo, turismo de salud, terapias alternativas, industria del bienestar y spa. En esta ocasión se capacitó en Aguas Minerales, con lo cual se instruyó a los prestadores de servicios turísticos y embotelladores de agua mineral en cuanto a las nuevas tendencias de este producto y la forma de potencializarlo en la industria turistica.







Festival del libro.

Noviembre, El festival del libro de Santa Rosa de Cabal es un escenario de encuentro entre los jóvenes y adultos del municipio con la

cultura literaria local, regional y nacional a través de un conjunto de charlas, conferencias, talleres, recorridos y espacios de interacción con escritores, editoriales, académicos y amantes a la lectura que permite a propios y visitantes conocer un poco más del legado literario de Santa Rosa de Cabal y resaltar el papel que tiene el libro, la narración, la poesía y las demás herramientas lingüísticas para crear identidad y dejar una impronta única en el tiempo y la memoria de los territorios.

A través del festival del libro, instituciones como la Alcaldía municipal, la Cámara de Comercio de Santa Rosa de Cabal, las editoriales, empresas privadas, instituciones educativas, entre otras, buscan que los jóvenes y en general todos los habitantes del municipio sean los protagonistas del evento a través de la interacción con los escritores y la participación en los eventos, que permitan dar a conocer los talentos literarios con los que cuenta el municipio y la región, e incrementar la cultura literaria dentro de Santa Rosa de Cabal.

Del 21 al 24 de noviembre, dentro del Festival del Libro, se llevaron a cabo las siguientes actividades:

- -Recitales poéticos en colegios del municipio.
- Circuito de la memoria. Recorrido de lugares emblemáticos.
- -Conversatorio con Guillermo Anibal Gärtner. Los libros y la vida.
- -Conversatorio con Jaime Fernández Botero. Santas, mozas y mujeres públicas.
- -Gala poética, homenaje a Orlando Sierra Hernández. Con la participación de Albeiro Montoya Guiral.
- -II Círculo de la memoria.
- -Gala en galería. Plaza de Mercado Fundadores.
- Acto de clausura Festival del Libro. Con Juan Miguel Álvarez, Premio nacional de Periodismo Simón Bolívar 2017 – 2018.

Los recitales poéticos en los colegios del municipio se llevaron a cabo en:

- Lorencita Villegas de Santos
- Colegio Labouré
- Instituto Tecnológico
- Colegio Francisco José de Caldas

Escritores santarrosanos que participaron de las actividades del 1er Festival del Libro de Santa Rosa de Cabal:

- Albeiro Montoya Guiral
- •Alejandro Velasquez El Gato
- ·Linda Carmona Zapata
- •Pablo Villegas Caballero de la Aurora
- Juan Jairo Castaño
- Guillermo Anibal Gärtner
- · Jaime Fernández Botero

Escritores del departamento de Risaralda que participaron de las actividades del 1er Festival del Libro Santa Rosa de Cabal :

- Giovanny Gómez
- Mariana Galvis
- Yorladu Ruiz
- Cristian cárdenas
- •Diego Alexander Vélez Quiroz
- Jhonattan Arredondo
- Jhon Harold Giraldo
- ·William Marin Osorio
- ·Alfredo Abad

Así mismo, se contó con la participación de Juan Miguel Álvarez, dos veces premio Simón Bolívar de Periodismo, quien realizó una charla a cerca de su Libro Verde Tierra Calcinada.

Elecciones Junta Directiva y Revisor Fiscal 2019 - 2022.

El 6 de diciembre de 2018, se llevó a cabo el proceso de elección de la Junta Directiva y del Revisor Fiscal de la Cámara de Comercio de Santa Rosa de Cabal para el periodo comprendido entre los años 2019 y 2022.

En las votaciones participaron 102 (ciento dos) de los 293 (doscientos noventa y tres) comerciantes habilitados para votar y que se encuentran en calidad de Afiliados conSentidos en la Cámara de

COMERCIO Y TURISMO 💆



Comercio, tanto en Personas Naturales como Personas Jurídicas. Los resultados de las votaciones son los siguientes:

JUNTA DIRECTIVA:
Principales
Inversiones Chorisant S.A.S.
Rep. Legal: Ricardo Gutiérrez Franco

Juan Felipe Montoya Vallejo Jose Hernan Franco Arbeláez Lina Maria Montoya Ossa

REVISORIA FISCAL: Principales Luis Mario Giraldo Marin Suplentes Viajes Isa Rep. Legal Isabel Cristina Ortega Arias

Luz Nelly Diaz Giraldo Carlos Alberto Gallego Buitrago Gustavo Durán Restrepo

Suplentes Jorge Iván Bultrago Reinosa



De izquierda a derecha: José Hernán Franco Arbeláez, Lina Maria Montoya Ossa, Juan Felipe Montoya Vallejo y Ricardo Gutiérrez Franco.

El equipo de la Cámara de Comercio de Santa Rosa de Cabal felicita a este grupo selecto de comerciantes que nos acompañarán durante los próximos cuatro años en esta labor en pro del desarrollo comercial de nuestra ciudad, de igual forma, agradecemos a los miembros de la Junta Directiva salientes por su compromiso y aportes en nuestra institución.



Proyecto Ruta del Camino Real Quimbaya.

La Cámara de Comercio de Santa Rosa de Cabal en asocio con el Grupo de Energía de Bogotá se encuentra ejecutando un proyecto de valor compartido enfocado en turismo comunitario en las veredas del Alto del toro del municipio de Dosquebradas; Planadas, Volcanes, San José la Samaria y Mangas del municipio de Santa Rosa de Cabal; y El Porvenir y La Bananera del municipio de Pereira. Cada una de estas veredas se ubican sobre una zona geográfica del departamento de Risaralda con importantes recursos ambientales, paisajísticos y arqueológicos a partir de los cuales se ha generado una dinámica turística que se ha posicionado durante los últimos años.

A raíz de esto, las comunidades organizadas de la zona han visto el turismo como una oportunidad interesante para generar recursos económicos y mejorar las condiciones de vida de los habitantes del territorio; por lo cual, la Cámara de Comercio de Santa Rosa de Cabal, y el área de valor compartido del Grupo de Energía de Bogotá, busca a través del proyecto 'Ruta del Camino Real Quimbaya' fomentar el turismo sostenible en estas veredas. aprovechando las potencialidades turísticas de la zona y generando las acciones necesarias para fortalecer un producto turístico pertinente con el territorio que pueda ser operado por las mismas comunidades, teniendo como elemento articulador la cultura Quimbaya, con la cual, cada una de las comunidades tiene una relación histórica estrecha.

Dentro de los resultados obtenidos en el año 2018 se tienen:

- Caracterización de inventario de recursos y atractivos turísticos de las veredas.
- Diagnóstico de las principales necesidades y retos en términos turísticos de la zona.
- Estrategia de promoción local.
- Plan de capacitaciones a las comunidades.
- Plan de implementación de infraestructura básica en señalización de rutas y senderos.
- •Propuesta de producto turístico con la información técnica, por atractivo, actividad y ruta y el diagnóstico de las principales necesidades y retos para la adecuación y mejora de los atractivos turísticos y el inventario de actores y establecimientos de la zona que potencialmente puedan ser beneficiados o aliados del proyecto y la matriz de negocios directos, conexos y complementarios que se generan y/o fortalecen con el turismo en la zona.

COMERCIO Y TURISMO



Jornadas de Actualización y Capacitaciones.

Tenemos claro que el comercio de nuestra ciudad avanzará en la medida que la competitividad de nuestros comerciantes sea aún mayor, es por eso que en equipo con las instituciones regionales, como lo es la Gobernación de Risaralda y nuestro convenio en Competitividad, apoyamos a cuatro sectores muy importantes en nuestro municipio.

Veinte Productores de Cafés Especiales fueron apoyados en el proceso de diseño de empaque, acompañamiento y asistencia técnica en diseño e implementación de la imagen corporativa, capacitación y asesoría jurídica en propiedad intelectual y registro de marca. Al igual que la asesoría para la participación en ferias y eventos especializados en café, análisis de la calidad y perfilación de taza, los asesoramos en la forma para exportar café en pequeñas cantidades, recibieron asesoramiento en higiene y manipulación de alimentos, y talleres de preparaciones de café.

También fueron beneficiados en fortalecimiento empresarial y comercial los empresarios del sector de embutidos cárnicos, quienes recibieron acompañamiento técnico y administrativo para la obtención del Registro Invima, al igual que el trámite para obtenerlo. Capacitación en higiene, manipulación y conservación de alimentos.

Los tenderos de Santa Rosas de Cabal además de disfrutar en la celebración del "Día del Tendero", también fueron convocados a una serie de jornadas de actualización en el nuevo modelo de negocio de Canal "TaT" o Tienda a Tienda, y recibieron asistencia técnica para la formalización empresarial.

Y finalmente, para la gestión de servicios de los restaurantes, los empresarios en este sector recibieron talleres en comunicación, en gestión de operaciones, servicio al cliente y gestión financiera.

Es realmente un honor el servir a todos aquellos comerciantes santarrosanos, tanto rurales como urbanos, que están comprometidos con el mejoramiento de sus empresas. Estamos seguros que en equipo podremos llegar a tener un mejor comercio, un mejor turismo para más desarrollo.



Nosotros, el equipo cameral de Santa Rosa de Cabal, tenemos como objetivo que este año 2019 sea aún más significativo para el desarrollo comercial y turístico de nuestra ciudad. Tanto ciudadanos, como empresarios e instituciones podrán contar con los servicios que prestamos en la Cámara de Comercio de Santa Rosa de Cabal.

¡Sean todos ustedes bienvenidos!



Equipo de la Cámara de Camercio de Santa Rosa de Cabal en la celebración de navidad y fin de año. De izquierda a derecha: Alba Nara Londoño Montoya, Directora Administrativa y Financiera; Alexander Aguirre Jaramillo, Informador Turístico PIT; Andrea Carolina Gaviria López, Directora de Proyectos y Desarrollo Empresarial: Adrian Ricardo Londoña Ossa, Asesar de Registros Públicos y Formalización; Cristian Arboleda Hernández, Coordinador TI; Angélica Maria Gálvez Henao, Auxiliar contable: Luz Piedad Arias GIL Directora Jurídica y de Registros Públicos; Rafael Santiago García Galla, Asesar de Sistemas; Luisa Fernando Trujillo Villegas, Auxiliar en Secretaria y Cestión Documental; César Augusto Álvarez Bermúdez, Formulador de Proyectos e Investigación; Natalia Romírez Romírez, Formuladora de Proyectos e Investigación; Laura Arango Betancur, Asesora de Registros Públicos y Formalización; Claudía Patricia Palacio Rincón, Coordinadora Comercial y de Logística; Daniela Montes Giraldo, Contadora; Gloria Eugenia Restrepo Ruiz, Recepcionista; Karol Viviana Mosquera Mosquera, Gestión Documental: Luis Mario Giraldo Marin, Revisor Fiscal y Luz Marino Pineda Aguirre, Auxiliar de Oficios Varios.